Excélsior Sección: Nacional

2023-06-24 03:13:42

320 cm2

Página: 9 \$23,457.84

1/2

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA

EXIGE LIBERAR A LOS PRESOS POLÍTICOS

El diputado pide al gobernador Cuitláhuac García excarcelar a los productores de café que están presos con patrañas

R XIMENA MEJÍA Y LOURDES LÓPEZ

El aspirante a coordinador de la defensa del proyecto de gobierno de la coalición Juntos Hacemos Historia, Gerardo Fernández Noroña, exigió al gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García, liberar a los líderes cafetaleros presos por su presunta responsabilidad en un incendio en bodegas de una empresa privada, ocurrido desde el año pasado.

"Hago un llamado a mi compañero gobernador Cuitláhuac García, a liberar a los productores de café que están presos con patrañas, porque estaba luchando por sus derechos. Eso no debe hacerlo un gobierno de nuestro movimiento. En nuestros gobiernos no debe haber ni un solo preso político",

exigió.

Durante su gira por Xalapa, Veracruz, el diputado federal con licencia del PT, afirmó tajante que los gobiernos del movimiento no pueden inventar delitos ni tener presos políticos. "Ésas son chingaderas", reclamó.

"Con toda camaradería, pero con toda firmeza, exijo la libertad de estos cinco o cuatro productores de café a los cuáles se les fincaron responsabilidades con un delito que es una patraña. Nada más falta que digan que 'criticó al gobernador, atacó a las instituciones, a ver el pinche Noroña, ya no tiene fuero, ahorita me lo llevo, ¿qué chingaderas son esas?", exigió.

Gerardo Fernández, repudió nuevamente la decisión de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sobre el "plan b" de la reforma electoral.

En Xalapa, Fernández Noroña aseguró que a pesar de no tener ningún espectacular colocado en algunas ciudades, como lo han hecho otras *corcholatas*, será el ganador y será quien encabece la candidatura de Morena y sus aliados.

"A partir de este momento caminamos solo los aspirantes, con la responsabilidad que esto implica y yo les voy a ganar a pesar de que no tengo ni un espectacular". diio.

En la sede del Partido del Trabajo, acompañado por el coordinador estatal Vicente Aguilar Aguilar y por el diputado local Ramón Díaz Ávila, Fernández Noroña indicó que ha visto más espectaculares de Adán Augusto López que de Claudia Sheinbaum.

"Yo decía que, en vez de donar 5 millones, donara lo que invierte en espectaculares a mi compañero y amigo Adán Augusto, trae mucha publicidad, mucha publicidad, pero espero que esto no sea intervención de los gobiernos de los estados", dijo.

EL DATO Queja En Morena prevalece la arrogancia y sectarismo en materia de alianzas en los estados, no así a nivel federal.





Excélsior Sección: Nacional 2023-06-24 03:13:42

320 cm2

Página: 9 \$23,457.84

2/2



oz confió on

El diputado del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández, confió en que ganará la encuesta y encabezará la candidatura de Morena.

